

Falleció una andinista rusa en el Aconcagua



Una mujer de 38 años murió este sábado mientras intentaba ascender al Aconcagua. Es la primera víctima de la temporada 2020

La mujer sufrió la amputación total de su pie y una fractura expuesta en una de sus piernas luego de sufrir el fuerte golpe de una roca. Según confirmaron fuentes del **Ministerio de Seguridad**.

La **Patrulla de Rescate** comenzó el descenso de la mujer que se encontraba por encima de los seis mil metros de altura pero falleció antes de ser asistida en el campamento de Plaza de Mulas.

La víctima fue identificada como **Naililya Camcmahoba** de 38 años.

Antonio Ibaceta, jefe de la patrulla de rescate, informó que la Patrulla arribó por la tarde a Nido de Cóndores con el cuerpo de la andinista. Entre la noche del sábado y la mañana del domingo, el helicóptero podría trasladar los restos hasta Horcones para ponerlo a disposición del Cuerpo Médico Forense.

Fuente: Jornada